



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Air France

Question écrite n° 90245

Texte de la question

M. Pierre-Yves Le Borgn' attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès de la ministre de l'écologie, du développement durable et de l'énergie, chargé des transports, de la mer et de la pêche sur la crise traversée par le groupe Air France et ses graves conséquences pour l'emploi. Air France, dont les avions présentent des taux de remplissage favorables, est soumis à une concurrence redoutable et parfois déloyale, face à laquelle le groupe, fleuron de notre pays, peine à se défendre. Le risque pour la pérennité de l'entreprise et de l'emploi est grand. Il prie le Gouvernement de lui faire part de la position de l'État actionnaire ainsi que des actions qu'il envisage de prendre pour assurer les conditions d'une concurrence saine et loyale.

Données clés

Auteur : [M. Pierre-Yves Le Borgn'](#)

Circonscription : Français établis hors de France (7^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 90245

Rubrique : Transports aériens

Ministère interrogé : Transports, mer et pêche

Ministère attributaire : Transports

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [13 octobre 2015](#), page 7675